

Lunes 20 de octubre 2014

El Financiero Alcanza producción de petróleo en EU nivel máximo en 29 años

Tlaloc Puga Estados Unidos (EU) produjo 8.95 millones de barriles al día en la semana que finalizó el 10 de octubre, lo que implicó su mayor volumen desde junio de 1985, de acuerdo con datos de la Agencia de Administración de Energía (EIA, por sus siglas en inglés) de dicho país. A su vez, las importaciones estadounidenses al cierre de esa semana ascendieron a 9.11 millones de barriles, un millón menos que hace 12 meses y cinco menos que hace 10 años. Por su parte, las ventas estadounidenses de esta materia prima fueron por 3.97 millones de barriles y significaron su volumen más robusto desde que se tiene registro, en febrero de 1991. P.C. Estados Unidos, petróleo, producción Cae aportación de Pemex a las reservas de Banxico

La aportación de Pemex a las reservas internacionales del Banco de México en 2014 acumula una caída de 17 por ciento en lo que va del año respecto al mismo periodo de 2013. Hasta el 10 de octubre las reservas registraron entradas por 11 mil 663 millones de dólares por las compras de divisas que hizo el banco central a la paraestatal. Sin embargo, en el mismo periodo de 2013 el monto fue de 14 mil 27 millones de dólares. La cantidad vendida por la petrolera es la más baja para tal periodo desde 2010, cuando Banco de México le compró 11 mil 309 millones de dólares. La disminución en el precio del crudo y de la plataforma de exportación han sido unas de las causas principales de esta caída en las aportaciones, dado que ha pasado de 95.86 dólares por barril que se pagaban el 16 de octubre de 2013 a 76.70 precio con el que cerró el 16 del mismo mes de este año. P.C. Banco de México, reservas internacionales, Pemex El PIB cerrará 2014 con mayor dinamismo

Redacción La expectativa de reactivación industrial en Estados Unidos y la información más reciente sobre la actividad económica de México sugieren un mayor dinamismo para el cierre del año, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). A través del informe de su vocería añadió que con ello se espera un mayor crecimiento para el segundo semestre de 2014 y para 2015, el cual estará sustentado en dos pilares fundamentales que, además, permitirán a México hacer frente a la volatilidad internacional: los sólidos fundamentos macroeconómicos y la implementación de las reformas estructurales. "En este sentido, el gobierno de la República reitera su compromiso de mantener el manejo responsable de la política económica y de poner las reformas en acción para que sus resultados se materialicen en el corto plazo en beneficio de todos los mexicanos", enfatizó. P.C. SHCP, crecimiento económico Cifras de inversión crean confusión

ELIZABETH CACERES El comportamiento que han mostrado los datos de inversión pública que dan a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) han generado una confusión importante entre los agentes económicos del país, sostuvo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). De acuerdo con Hacienda, el gasto público en inversión física se aceleró 26.5 por ciento en los primeros ocho meses del año, contra igual lapso de 2013, una vez descontada la inflación, lo que implicó su mayor incremento desde 2009 para un periodo similar. Por su parte, el INEGI informó que la inversión pública se redujo 8.4 por ciento real anual en la primera mitad del año y representó su descenso más severo desde 2010 para un periodo similar. En este tenor, el indicador de la actividad industrial del INEGI reveló que la construcción de obras de ingeniería civil se desplomó 5.4 por ciento anual en agosto, con lo que registró su octava reducción seguida. P.C. INEGI, CEESP, inversión pública Preparan blindaje para la industria del vestido

Isabel Becerril El gobierno federal prepara el diseño de la política industrial para el sector de la confección, en donde se dará un fuerte impulso a la innovación y el diseño, porque con esto se blindará al sector, sostuvo Rogelio Garza Garza, subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía (SE). Al participar en el 38 Congreso de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), señaló "hay que ir a la ropa inteligente, la que es sensible al calor, al ejercicio, hacia las fibras de licra que se van adaptando al frío; ésta es una zona de innovación a la que el sector de la confección debe moverse y ya no insistir en querer competir a base de la mano de obra barata". El funcionario explicó a los empresarios de la confección que en el país se debe tener una política enfocada a desarrollar sectores dinámicos y tradicionales de la economía. P.C. industria del vestido La eurozona, otra vez en crisis

PAUL KRUGMAN Quien trabaje con economía monetaria internacional está familiarizado con la Ley de Dornbusch: "La crisis tarda mucho más en llegar de lo que la gente piensa, pero luego ocurre mucho más rápido de lo que uno hubiese imaginado", dijo el finado economista Rudi Dornbusch en una entrevista de 1997. Y es así con la eurocrisis más reciente. No hace mucho, los austeritarios que dictaron la política macroeconómica en la eurozona se pavoneaban proclamando victoria con base en un ligero aumento en el crecimiento. La inflación se desplomó y la economía de la eurozona empezó a chisporrotear; y, quizás lo más importante, todo mundo volvió a analizar las bases y comprendió que la situación seguía siendo extremadamente grave. Las cosas también se veían muy mal en el verano de 2012, y Mario Draghi, presidente del Banco Central Europeo (BCE), sacó a Europa del borde del abismo. Y tal vez, solo tal vez, pueda volver a hacerlo. Pero la tarea se ve mucho más difícil ahora. P.C. eurozona, crisis Empleo informal alto y persistente en México

Zenyazen Flores México presenta una "alta y persistente incidencia" de informalidad en el empleo que comprende aproximadamente a 60 por ciento de los trabajadores del país, por lo que resulta indispensable la adopción de una estrategia que permita la generación de empleos formales, que al mismo tiempo elimine los incentivos para permanecer en ella. En ese sentido, el Programa de Promoción de la Formalización de América Latina y el Caribe (FORLAC) de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), considera en una nota técnica elaborada para México en el contexto de la 18 Reunión Regional Americana que, pese a la alta informalidad que el país registra, en la actualidad se presentan condiciones favorables para iniciar un proceso que permita revertir esta situación. De acuerdo con la OIT, la apuesta se encuentra en el programa nacional de formalización del empleo, junto con la creación de un seguro de desempleo y de una pensión universal, en el marco de un crecimiento económico "estable y robusto" para impulsar la generación de

empleos formales y productivos y desalentar la permanencia en la informalidad. P.C. empleo, economía informal México impulsa acuerdos de integración energética con Guatemala y Belice

Roxana González El gobierno de México no sólo busca la integración energética con América del Norte, sino también con sus vecinos del sur, Belice y Guatemala, países con los que negocia una serie de acuerdos para exportación de gas, exploración conjunta de hidrocarburos y ampliación de redes eléctricas. De acuerdo con el segundo informe de labores del canciller José Antonio Meade, uno de los temas prioritarios de la administración federal es lograr un nuevo modelo de integración energética que coloque a México, Guatemala y Belice en la vanguardia hacia América del Sur y los convierta en un mercado hacia la región de Asia-Pacífico. Al respecto, en entrevista con El Financiero, Vanessa Rubio, subsecretaria de Relaciones Exteriores para América Latina y el Caribe, explicó que si bien México vende energía eléctrica a Guatemala desde 2010 y comercia un tercio del gas que se consume en Belice, la intención ahora es crear en conjunto la infraestructura necesaria para aumentar los volúmenes de distribución de energía entre los tres países y llevarlos a todas las naciones de Mesoamérica. P.C. sector energético, integración energética Reforma Acelera Pemex alianzas con IP

Por Alejandra López Cd. de México México (20 octubre 2014).- Pemex tendrá listas, antes de que concluya el año, las primeras 11 asociaciones de producción de hidrocarburos con el sector privado. Dichas alianzas provendrán de 22 contratos que ya tiene la petrolera en operación bajo condiciones más limitadas. Los esquemas que hoy se tienen están bajo modalidades de Contratos Integrales y de Obra Pública Financiada. A pesar de que los primeros fueron el mayor logro de la reforma energética aprobada en 2008, éstos resultaron un fracaso a los ojos de Luis Miguel Labardini, analista de Marcos y Asociados, pues el objetivo era que atrajeran empresas petroleras privadas, y sólo se interesaron firmas que ya daban servicios petroleros en México. Sergio Guaso, subdirector de Desarrollo de Negocios de Pemex Exploración y Producción (PEP), explicó que la migración de contratos se dividirá en dos fases, de las cuales la primera concluirá antes de que termine 2014. P.C. reforma energética, sector energético, sector empresarial, inversión

Se disparan compras al exterior de café

Por Monserrat Bosque Cd. de México México (20 octubre 2014).- De enero a julio, las importaciones nacionales de café prácticamente duplicaron el volumen total de todo lo importado en 2013, según información de la Secretaría de Economía. El año pasado se compraron en el exterior 10 mil 879 toneladas del aromático y sólo de enero a julio de 2014 ya alcanzaron las 21 mil 567 toneladas. El mayor incremento se observa en café arábica, donde las compras durante los primeros 7 meses de este año fueron de casi 19 mil toneladas, mientras que en todo el año pasado se importaron sólo 3 mil 500 toneladas. P.C. café, importaciones Desaira Legislativo propuestas fiscales

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (20 octubre 2014).- Reincorporar la deducción inmediata de activo fijo, regresar el Impuesto al Valor Agregado (IVA) en la frontera a la tasa de 11 por ciento y reducir la carga para las empresas fueron algunas propuestas de cambios fiscales para 2015 que se quedaron sobre la mesa. Los diputados federales determinaron, tras la aprobación de la Ley de Ingresos para el próximo año, dejar sin cambios el esquema tributario vigente, que ha generado controversia en muchos sectores de contribuyentes. Con la firma del pacto fiscal en febrero, el Gobierno federal determinó que ya no propondría más cambios tributarios en lo que resta del sexenio, sin embargo, eso no cerró la puerta para que el poder legislativo realizará modificaciones. Empresarios, contadores y otros organismos de contribuyentes se acercaron al Congreso para buscar cambios a las disposiciones fiscales, sin mucho éxito. P.C. política fiscal, reforma fiscal El Economista Brent se dirige a mínimo de cuatro años por exceso de oferta

REUTERS El crudo Brent caía por debajo de los 86 dólares por barril el lunes, reanudando una tendencia a la baja que llevó al referencial global de petróleo a cerca de un mínimo nivel en cuatro años la semana pasada debido a que la oferta superó a la débil demanda en varios mercados clave. Los abundantes suministros globales de petróleo junto a un panorama económico desalentador desde Europa a China llevaron al Brent por debajo de los 83 dólares por barril la semana pasada, su nivel más bajo desde el 2010. Los precios del petróleo han caído más de 25.00% desde junio. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Prospera, factor que ayudará a superar pobreza YOLANDA MORALES / EL

ECONOMISTA El Programa Prospera, antes Oportunidades, es visto por el Banco Mundial como "un factor de avance en la agenda de productividad, acceso a mejores empleos y una salida de la pobreza más permanente"; en México, afirma el vicepresidente para América Latina del organismo, Jorge Familiar. Entrevistado por El Economista, explica que una de las diferencias que tiene Prospera con Oportunidades es que pone una serie de programas bajo la misma estructura o paraguas. P.C. Prospera, pobreza, finanzas públicas AL se posiciona en el mercado de la alimentación AFP América Latina, presente en el Salón internacional de la alimentación (Sial) de París, se posicionó apostando a la calidad o la diferenciación en el competitivo mercado que dará de comer a 9,000 millones de seres humanos en las próximas décadas. El Sial cumple 50 años y para la ocasión reunió a 105 países -contra 26 en 1964- que presentaron en Villepinte (norte de París) más de 400,000 productos destinados a figurar mañana en las góndolas de los supermercados y las mesas de los restaurantes. P.C. América Latina, alimentos, economía mundial Argentina captó 1,000 millones de dólares en remesas durante el 2013 NOTIMEX Argentina recibió remesas por 1,078 millones de dólares durante 2013, pero sigue siendo uno de los países latinoamericanos con menor impacto de este tipo de recursos, revelaron informes oficiales. De acuerdo con datos del Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin), que depende del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Argentina recibe remesas principalmente de Estados Unidos y Europa. P.C. Argentina, remesas, BID México consolidará aceleración económica: SHCP NOTIMEX Indicadores recientes

muestran que el crecimiento económico de México se está acelerando y se espera que esta tendencia se consolide en los próximos meses, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el Informe Semanal de su Vocería, señaló que la expectativa de reactivación industrial en Estados Unidos y la información más reciente sobre la actividad económica de México sugieren más dinamismo para el cierre del año, con lo que se prevé mayor crecimiento para el segundo semestre de 2014 y para 2015. P.C. SHCP, crecimiento económico Petróleo a la baja ampliará déficit de finanzas públicas YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA Si persiste la trayectoria a la baja en el precio del petróleo

se ampliaría el déficit de las finanzas públicas y se sentaría un mal precedente para la aplicación de la reforma energética, advierte Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer para México. El economista detalla que por cada 10 dólares que cae el precio de la mezcla mexicana los ingresos públicos pierden el equivalente a 0.2 puntos del Producto Interno Bruto (PIB). Serrano considera que sería mucho mejor mantener el supuesto del precio del petróleo para el año entrante cerca de los 75 dólares en los que ha cotizado en las últimas semanas, para no poner en riesgo al presupuesto federal. P.C. petróleo, precios, finanzas públicas Bitcoin, opción financiera más viable para transferencia de divisas NOTIMEX El bitcoin, una criptomoneda creada en la presente década, representa una de las opciones financieras más viables para la transferencia de dinero de mexicanos que trabajan en Estados Unidos a México, dado los bajos costos que representan. El especialista en comercio electrónico y usuario de este protocolo, Andrés Bernardo Vargas Rodríguez, destacó que aun cuando el uso de este dinero electrónico en México es incipiente, en el continente africano ha sido un éxito, dado que los costos de la transferencia de remesas son casi simbólicos. P.C. Bitcoin, sistema financiero Registra INEGI caída anualizada del desempleo MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ / EL ECONOMISTA En su comparativo anual y mensual, el desempleo registrado en el país en el mes de septiembre disminuyó y se ubicó en 5.08% de la Población Económicamente Activa, proporción menor a la observada en el mismo mes del 2013, cuando se situó en 5.29%, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La desocupación sigue afectando principalmente a las personas con mayor nivel de instrucción, que representan 77% de desempleados, mientras que el restante 23% son personas sin estudios completos de secundaria. P.C. INEGI, desempleo Reforma energética de México es tema de cumbre mundial NOTIMEX Bogotá.- La reforma energética en México y las posibilidades que se abren para el sector, es uno de los asuntos que tendrá el interés de la Cumbre Mundial de Líderes Energéticos y de la Asamblea Ejecutiva del Consejo Mundial de Energía, que inició este lunes. El encuentro empresarial del sector energético reúne en Cartagena, a más de 300 líderes mundiales entre ministros, directivos y socios globales del World Energy Council (WEC), quienes avanzarán en el dialogo de los sectores público y privado. P.C. reforma energética, sector energético La Jornada Arabia Saudita, en guerra de precios petroleros con EU Por Reuters Nueva York. Arabia Saudita empezó una guerra mundial de precios de petróleo este mes, con intención de hacer mella en la producción de crudo estadounidense. Sin embargo, contener el auge de prospecciones de la nación norteamericana podría llevar más de un año. Observadores esperan una espiral a la baja de los precios mundiales del petróleo, que llevaría a reducir rápidamente la perforación de petróleo de esquisto en Estados Unidos, frenar el crecimiento de la producción y ayudar a impulsar los precios. Los productores pequeños, vulnerables a repentinos movimientos de precios, pueden tener que reducir el gasto y bajar con rapidez la cantidad de crudo que llega al mercado. P.C. petróleo, precios Crece empleo formal en países de AL y Caribe; México es la excepción Por Susana González G. México, DF. El empleo formal ha mostrado una tendencia a la alza durante el último quinquenio en países de América Latina y el Caribe, pero México es la excepción al respecto. Además, aquí los puestos de trabajo informales superan en número a los de tipo formal porque éstos últimos ni siquiera representan la mitad del total, en contraste con lo que ocurre con otras naciones de la región donde más del 50 e incluso del 60 por ciento son formales, indican las estadísticas más recientes sobre el tema de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). En 2009, el 46.1 por ciento de todos los puestos de trabajo de México eran formales, pero para 2013 la proporción bajó a 44.6 por ciento. La disminución de 1.5 puntos porcentuales contrasta con los aumentos que han registrado otras ocho naciones de la región analizadas por ambos organismos, tanto centroamericanas como sudamericanas. "Los países que registraron los mayores aumentos en la formalización del empleo fueron Ecuador (12.2 puntos porcentuales al pasar de 40 a 52 por ciento respecto al empleo total) y Paraguay (7 puntos porcentuales, de 30 a 37 por ciento)", indicaron. P.C. OIT, CEPAL, empleo El País Latinoamérica: donde no se puede ser niño a tiempo completo MARIANA KAIPPER CERATTI Brasilia 20 OCT 2014 - 15:58 CEST1 Un maestro sabe mejor que nadie lo difícil que es mantener la atención de los estudiantes en clase, especialmente si están mal dormidos. Enfrenta un mar de bostezos, párpados caídos, poca energía y, sobre todo, bajo rendimiento. Ahora imagínese esos mismos estudiantes, después de una jornada de trabajo. Así como lo oye: miles de jóvenes latinoamericanos no pueden ser niños a tiempo completo porque se ven obligados a asistir a la escuela y trabajar a la vez. Conclusión: los jóvenes que estudian y trabajan pierden de tres a seis meses de aprendizaje cada año, según un análisis publicado por el Banco Mundial. P.C. Banco Mundial, educación, trabajo infantil Las grandes firmas enviarán al fisco sus facturas y recibos en tiempo real J. S. GONZÁLEZ Madrid 20 OCT 2014 - 16:48 CEST28 Las grandes empresas tendrán la obligación de remitir a la Agencia Tributaria la información sobre todas las facturas y recibos de clientes y proveedores a partir de enero de 2017. Así lo ha explicado este lunes, Santiago Menéndez, director general de la institución estatal encargada de la recaudación de impuestos, quien ha precisado que el nuevo Sistema Inmediato de Información (SII) "permitirá agilizar las devoluciones, proporcionar al contribuyente los datos fiscales para su declaración y practicar las actuaciones de comprobación de manera más ágil y efectiva". P.C. política fiscal, sector empresarial Occidente busca revivir la industria SUSANA BLÁZQUEZ 19 OCT 2014 - 01:21 CEST56 (BLOOMBERG)España tiene fábricas con impresoras que hacen piezas únicas en tres dimensiones (3D) sin soldaduras ni montajes, a base de sumar con un láser capas de polvo de metales, plásticos o materiales cerámicos. La asturiana Pro dintec ha respondido a más de 3.000 pedidos industriales en 10 años, y el pasado junio abrió su tienda online para recibir diseños de todo el mundo que entrarán directamente en sus máquinas. La fábrica es una nave de 60 metros cuadrados con siete equipos de impresión y cinco ingenieros mecánicos que hacen desde piezas para el sector aeronáutico hasta prótesis de cadera. P.C. sector industrial, tecnología, ciencia